

← 施設内検討の中核となる  
「感染対策推進委員会」は  
月一回の定例開催に加え、  
月から毎週、二月から九月から随  
時開催とし、コロナ対策と  
して面会者、入居者等への  
検討を現在も継続中です。  
②外出制限の考え方  
← 外出の条件  
・外出時

← 館内消毒  
⑦館内消毒  
取つ手、スイッチなど人の  
手が触れるところを消毒液の  
いません。

事故を起こし入院した人  
ごちそう食べ  
もった障害といえど  
1人1部屋

「介護の人が一番大変」  
大塚さん（入居者）

健常者の方がよつ程  
苦労している感じ、  
ナースステーションに行くと  
会議中か誰も  
いいことが多い、

腰曲げて  
車いす2つ押すのも大変  
朝食 介護士1人  
昼食 女の人のいっぱい  
夕食 少ない  
空膳 2人前づつ運ぶ  
お膳ののつた  
ワゴン車運ぶ

# コロナウイルス

**特別情報**

令和2年

2020年

令和2年初から半年過ぎて  
第2波？まだ中

世界中に新型コロナウイルス感染症がまん延しています。施設では3月から面会謝絶・新規感染者の収束のきざしがみえていません。

ケアプラザ富谷の検討状況をお知らせします。

①検討実施状況  
②外出禁止の方策を実施して現在も継続しています。宮城県、富谷市でも外出禁止の方策を実施して現在も継続しています。

③面接制限の考え方  
←外出の一ヶ月解除・各月中旬の一週間・近隣に新規車発生時は延期

④外来者（宅配者等）対応  
外部の方は、居室への入室は禁止

⑤施設行事の中止  
←ミニ旅行、買物ツアーや外出を伴う行事はすべて中止。外部参加なしの行事につき、三密を避け、実施。

⑥介護用品の備蓄  
←マスク、エプロン、フェイスシールド等の介護用品の備蓄に努める。

⑦館内消毒  
←館内の手すり、ドアの取つ手、スイッチなど人の手が触れるところを消毒液のいません。

# 富谷の風便り

発行所

宮城労災  
特別介護施設  
ケアプラザ富谷  
富谷市明石台4-8-1  
TEL022-772-3311

で、一日に二回以上拭き取っています。

## 外出一時解除について

記

- 外出の一時解除期間  
令和2年9月7日（月）～  
9月11日（金）までの間
- 上記の期間に1度限り、1時間程度
- 買い物できる地域の範囲は「介護課」もしくは「掲示板」で確認してください。



施設中庭 →

■売店・営業時間変更  
営業日・月、木、金  
時間・11時00分～20分は事務  
※11時00分～20分は事務

10月7日富谷消防署の  
の査察がありました。  
エレベーター前など五力等でお知らせします。

10月7日富谷消防署の  
の査察がありました。  
エレベーター前など五力等でお知らせします。

10月7日富谷消防署の  
の査察がありました。  
エレベーター前など五力等でお知らせします。

○健康診断・入居者  
日程 11月11日  
場所 玄関ホール  
多目的ホール  
※移動バスでは行いません。

◎インフルエンザ予防  
日程 11月18日  
場所 北棟  
多目的ホール  
※入浴日によります。

◆禁煙対策  
現現在のところ館内の喫煙室やクラブ室だけ  
で喫煙できます。屋外では数カ所の喫煙場所があります。

（注意←テレビ転倒、壁かけ額）  
防炎のれんでないと  
入居者の皆さまの居室の  
のれんは大丈夫ですか。  
所の垂れ壁、非常スロープ  
スピーカーの不具合、防炎  
のれんの不備が指摘され  
ました。順次改善していくこ  
ととしています。

▲消防査察  
10月7日富谷消防署の  
の査察がありました。  
エレベーター前など五力等でお知らせします。

10月7日富谷消防署の  
の査察がありました。  
エレベーター前など五力等でお知らせします。

10月7日富谷消防署の  
の査察がありました。  
エレベーター前など五力等でお知らせします。

## お知らせ

替工事があります。  
期間 令和2年11月  
～令和3年2月  
工程は別途次第ポスター等でお知らせします。

## ちまたの話題

▼七夕納涼祭 8月5日

今年も待望の納涼祭を開催されました。しかし、コロナの影響で、寂しいことに家族や外部の方々の招待はありませんでした。それを吹き飛ばす元気と笑顔、三密を避けながら楽しみました。

縁日（射的、輪投げ、水ヨーヨー）で盛り上がり、昼夜食は「縁日御膳」と「お祭り御膳」を味わいました。

来年はもっともっと賑やかなお祭りを期待していました。

◎コーヒー＆ビンゴ↓ 9月30日  
コロナで外出禁止・面会謝絶の日々ですが、たまにはユッタリ&刺激ということで、玄関ホールと廊下、そしてガラスにかこまれた光庭で行わされました。

オープンテラスによる光庭での力フェスは結構勇気がいるようでした。お待ちかねのbingoは密を避けて二部制で実施、全員マスク、ポーチなどの商品ゲットしていました。  
久しぶりの自由な雰囲気でたくさんの笑顔と笑い声でした。



※これから行事 (予定です。)

「バスから紅葉を見る会」

○10月28日・午前

行き先←北西の山かダム

○12月9日・昼夜御膳

「カラオケ茶話会」 カラオケ

「年忘れ会」 お楽しみタイム

○12月23日・午後

「ページエントを見る会」 お天氣次第

★秋のウォークラリー 10月14日  
透き通った秋空の下で遊歩道ウォークラリー第二弾が行われました。

入居者の四〇名余が参加し、藤棚の下では女子グループが談笑したり、元気に一周していました。玄関前では秋の味覚（焼き芋・クリ・マシュマロ）を賞味し一層盛り上がりました。ホール包み・炭火焼きの本格仕立てで、ホクホク熱々でした。

アウトドア派職員の奮闘でした。

▲今年の施設行事は散々な状況で開催にご苦労されています。買物ツアーやミニ旅行など外出を伴う行事、納涼祭など家族を交えてのものはすべて中止です。三密を避けながらも工夫して月一回程度は開催にご苦労されています。コロナ退散後は皆さんで出かけましょう。

（※月日等はたて数字を使用）

誤薬防止の取り組みをしています  
□食堂では「名前呼びかけ運動」□  
—お薬を飲むときは入居者の皆さんの名前を声掛けします—

□居室では「薬箱とお薬の確認」□  
—薬以外のものが入っていないませんか—

現金や貴重品の管理は大丈夫ですか!!  
みだんから心がけ!!

- 1.多額の現金を隠さない
- 2.多額の現金を隠さない  
3.必要以上に持ち出さない
- 4.引出しや財布を開けておかれない
- 5.少額でも用心を怠らない
- 6.置き場所は自立だけないようにする
- 7.居室や引き出しには必ず鍵をかける

安全衛生対策委員会



誤薬防止の取り組みをしています  
□食堂では「名前呼びかけ運動」□  
—お薬を飲むときは入居者の皆さんの名前を声掛けします—

□居室では「薬箱とお薬の確認」□  
—薬以外のものが入っていないませんか—

現金や貴重品の管理は大丈夫ですか!!  
みだんから心がけ!!

- 1.多額の現金を隠さない
- 2.多額の現金を隠さない  
3.必要以上に持ち出さない
- 4.引出しや財布を開けておかれない
- 5.少額でも用心を怠らない
- 6.置き場所は自立だけないようにする
- 7.居室や引き出しには必ず鍵をかける

安全衛生対策委員会

—7月は介護事故防止強化月間です—  
宮城県特別介護施設 安全管理対策推進委員会